

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Kontra-Radikal pada Media Sosial dalam Perspektif Komunikasi
 Nama Pengusul : Ratna Puspita
 Jumlah Penulis : Tunggal
 Status Pengusul (Penulis ke-) : Satu
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Komunikasi Universitas Garut
 b. Nomor ISSN : 2461-0836/2580-538X (E-ISSN)
 c. Vol. No. Bln. Thn : 6.2. Oktober 2020
 d. Penerbit : Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Garut
 e. Jumlah Halaman : 20 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan adanya plagiarisme.
2	Linieritas	Topik penelitian linear dengan studi komunikasi yang diteliti oleh penulis.

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			1.5			1,5
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			4.5			4,5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			4.5			4,3
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			4.5			4,5
Total = (100%)			15			14,8
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = $14,8 \times 100\%$ = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						\checkmark
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Unsur-unsur penulisan sudah sesuai dengan aturan penulisan (didahului dengan permasalahan dan tujuan penelitian yang jelas, tingkatan kebidaklisan yang lengkap, metode penelitian, pembahasan yang mendalam dan kesimpulan yang tegas).					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup komunikasi terbit kertas - radikalisme membahas mendalam tentang radikalisme dan kontra-radikalisme di berbagai lingkup - baik offline maupun mendalam di dunia online (media sosial)</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data informasi dan metodologi</p>	<p>Metode literatur naratif yang digunakan telah mencakup bidang - bidang yang mau diteliti. Penambahan wawancara pada metode untuk pendalami komunikasi kontra - radikalisme akan memperkaya hasil penelitian.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Unsur - unsur dan kualitas penerbit sudah layak - di tingkat nasional terakreditasi. Hal ini berandakan buku tulisan mampu memberi kontribusi dan perluasan wawasan berbagai kontra - radikalisme di tanah air.</p>

Tanggal Review. 4 November 2021.

Penilai I

(TTD)

Anisa Oktavia Sitanggang, S.Ds., M.Si.

NIDN : 0307108503
 Unit kerja : Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Bhayangkara Jaye
 Bidang Ilmu : Ilmu Komunikasi
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor. 200
 Pendidikan Terakhir : S2. Ilmu Komunikasi.